

## 伝えたい 残したい 20世紀のうしく

昭和40年代頃



平成25年



昭和40年代ごろに撮影された奥原公会堂の写真(左写真上)です。現在の公会堂(左写真下)の2代前の建物になります。元は、奥野第一小学校奥原分教場の校舎で、昭和40年に奥野小学校に統合されるまで奥原地区の子どもたちが通学しました。分教場は複式学級で、1・2年生と3・4年生が同じ教室で勉強していました。当初は5年生から島田にある奥野第一小学校へ通学していましたが、やがて4年生から通うようになりました。閉校後、奥原公会堂として使用されていましたが、昭和49年竣工の田園都市センターの建設に伴い、その2、3年前に取り壊されました。  
(奥原行政区所蔵)

### 明治・大正・昭和初期の「昔のうしく」の写真を募集しています

皆様のご家庭に眠っている「昔のうしく」の写真はありませんか？市では今、そのような「昔のうしく」の写真、特に明治・大正・昭和初期の牛久の風景や施設、年中行事の様子が分かる写真を募集しています。「懐かしい」「残したい」写真がありましたら、ぜひご協力ください。

問 生涯学習課 ☎内線3031



向原保育園のお友だちは、7月に園の夕涼み会で使った「おみこし」を披露してくれました。

おみこしは、遠足で千葉県動物園に行ったときに印象に残った、レッサーパンダとペンギンにしようとおみんなで決めました。写真や図鑑で特徴を調べ、新聞紙を丸めて形にし、その上に折り紙を貼り、作りました。みんな、かわいいおみこしができましたね。

## 向原保育園 のお友だち



きりんぐみ(5歳児)

平成25年8月1日(1102)号

発行・編集 / 牛久市市民活動課

〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1

☎029-873-2111 FAX029-873-2512 ホームページ <http://www.city.ushiku.lg.jp/>

再生紙を使用しています。

環境に優しい大豆インキを使用しています。